## Familienvesper mit Krippenspiel

## Christuskirche Berchtesgaden, 24. Dezember 2008

Wie jedes Jahr fand auch heuer am Heiligabend wieder ein Krippenspiel unter der Regie von Kirchenvorsteherin Irmela Leubner statt . Es hatten sich erneut zahlreiche Kinder zu den Proben eingefunden und eine Aufführung in der Rehaklinik Schönau als Generalprobe genutzt. So klappte auch diesmal wieder alles reibungslos, die jungen Schauspieler waren dank Mikrofon sehr gut zu verstehen, überzeugten mit sicherem und ausdrucksvollem Spiel und bekamen am Schluss begeisterten Applaus und eine verdiente Belohnung.































Text und Fotos: Christian Leubner